

**Ideen-Werkstatt:** Unterbalbach macht nun „Nägel mit Köpfen“

## Erste Maßnahmen sind bereits umgesetzt

**Unterbalbach.** Nur bei Anregungen soll es natürlich nicht bleiben: Etliche sinnvolle Vorschläge brachte die sogenannte Ideen-Werkstatt, zu der sich im vergangenen Jahr mehrere Unterbalbacher Bürger zusammenfanden (wir berichteten). Wie Ortsvorsteher Andreas Buchmann informierte, gelte es nun, "Nägel mit Köpfen" zu machen - die ersten Maßnahmen wurden inzwischen umgesetzt.

So habe man mittlerweile die im Rahmen der Arbeitsgruppe erarbeiteten Komplexe "Begrüßungsmappe für Neubürger" und "Beutelspender für Hundekot" realisiert, hob der Ortsvorsteher hervor, der darauf hinwies, dass man ab sofort jeden Neuankömmling in der Gemeinde im Balbachtal mit eigens erstellten Unterlagen ausstatte.

Diese enthielten neben den interessanten Daten und Fakten zur Kommune auch Informationen über die lokalen Bildungseinrichtungen, die Vereine und die kirchlichen Institutionen, außerdem führe das Verzeichnis die Ansprechpartner vor Ort auf, so die Anmerkung. "Auf diese Weise vermitteln wir dem neuen Einwohner einen kleinen, aber durchaus kompakten Eindruck von Unterbalbach mit gezielter Überleitung zur Homepage", erklärte Andreas Buchmann, der als nächstes in Angriff genommenes Vorhaben das Aufstellen von Beutelspendern für Hundekot nannte.

Den ersten Automaten, eine Kombination aus Spender-Box und Mülleimer, habe man jetzt vor einigen Tagen in der Ortsmitte angebracht, finanziert von der Tierarztpraxis Dr. Andrea Lindner. Weitere folgten im Laufe der nächsten Wochen, wobei die pflegliche Betreuung ausschließlich auf ehrenamtlicher Basis funktioniere, so dass dem Bauhof der Stadt hier kein zusätzlicher Arbeitsaufwand entstehe.

Diese Aufgabe übernehme nämlich Thomas Pahl vom Unterbalbacher Hundetreff, ergänzte der Ortsvorsteher, der die Hoffnung ausdrückte, dass die Hundehalter diesen kostenlosen Service auch nutzten und damit die Hinterlassenschaften ordentlich entsorgten. "Dies trägt sicherlich zu einem positiven Bild in der Öffentlichkeit bei." *bix*



Ergebnis der Ideen-Werkstatt: In der Ortsmitte von Unterbalbach befindet sich nun der erste Beutelspender für Hundekot, eine Kombination aus Box und Mülleimer.